

SALIDA

18/03/2019

Nº 3230

Nuestra hermana **Asunción Ramos Fernández** de la Comunidad de Benavides de Órbigo (León), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, a los 88 años y 66 de vida religiosa, el 18 de marzo de 2019

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 18 de marzo de 2019



Todas las Comunidades.



Nuestra hermana Asunción Ramos Fernández nació en Villares de Órbigo (León). Con 20 años inicio el noviciado en la Casa Madre y cumplidos los plazos y la formación requerida, hizo su primera profesión y Profesión perpetua también en la Casa Madre.

Como auxiliar de enfermería, su misión apostólica la realizó siempre en clínicas: Badalona, Pamplona, Palencia, Laredo, León, excepto un tiempo que estuvo en la comunidad del Colegio de Fuencarral.

La enfermedad la visitó siendo joven, superada una intervención y después de sufrir un ictus cerebral, del que nunca se recuperó, pasó a la Comunidad de enfermeras de la C/Nicaragua, (posteriormente Casa de mayores de León), hasta septiembre de 2014 que fue destinada a la Comunidad de Benavides, desde dónde ha partido a la Comunidad definitiva: la de Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Las hermanas que han convivido con ella señalan que su incapacidad para hablar, secuela fuerte del ictus, le hacía muy difícil la comunicación y en ocasiones aparecía su carácter genuino, pero soportando con paciencia su incapacidad y su dependencia; destacan su capacidad de sufrimiento, no se quejaba ni del dolor ni de la espera para ser atendida y expresaba su agradecimiento con una sonrisa. Cuando su delicada situación lo permitía la llevaban a la celebración de la Eucaristía a la que asistía en silencio y devoción.

Su larga enfermedad complicada con las anteriores y nuevas la han llevado últimamente a un deterioro general de su organismo y hoy su corazón se ha parado definitivamente para entrar en el corazón del Padre.

Descanse en Paz.